



富山神通ライオンズクラブ

富山神通ライオンズクラブ会報
発行所／富山市桜木町10-10 富山第ホアル5F 富山神通LC・PR委員会

No.79

2013
7月号
7月18日発行

第59回334-D地区年次大会 LIONS CLUBS INTERNATIONAL DISTRICT 334-D 2012-2013

栄えあるアワード受賞

「ガバナー賞」—青少年健全育成活動賞—

「ガバナー優秀賞」—YCE活動賞—

「合同アクティビティ賞」—環境保全緑化推進賞—

「ガバナー賞」—レオクラブ特別賞—

富山神通ライオンズクラブ

スローガン

感謝と友愛の心で絆を
つなごう ウイ・サーヴ!!



一年間ありがとうございました

富山神通ライオンズクラブ 会長 L 鋸田 博紀

伝統ある富山神通ライオンズクラブの第44代会長をお受けして、「会長をさせていただきありがとうございました」というのが率直な気持ちです。

メイン事業「自然再生エネルギーの未来を探る!」での地域の5つの中学校生徒の発表内容がとても立派だったこと、浮田家清掃奉仕では校区連合長寿会全体の参加をいたいたしたこと、富山視覚総合支援学校との芋掘り・苗植えで点字絵本を贈らせていただき、国際会長が掲げる「RAP」に則った事業を実施できたことなど、ここでは書ききれませんが、忘れる事のできない活動ができました。

また、第2副地区ガバナー推薦の件では会員の一致団結をいたいたことも忘れることができません。

一年間の活動に対し、未熟な会長を支えていたいたいた役員、会員の皆様をはじめ、地域や学校関係者のほか、多くの皆様のお力をいたいたいたことに感謝いたします。

一年間の任期を終えて



幹事

L. 矢郷 允康

皆様、一年間大変有難うございました。感謝！感謝！です。

今から思えば、去年の4月か5月頃だったと思いますが、林巖し・鋤田博紀しが来社され、「色々な方に幹事をお願ひしましたが断られ、もう貴方だけしかいない」と要請され、一度はお断りしましたが、それでは富山神通ライオンズクラブの組織が出来上がりないと諭され、未熟者の私が幹事と言う大役を引き受けたことに致しました。

その上、期日が迫っているとの事で、運営委員長・事業委員長・T.T.を引き受けた下さる方々にお願いする仕事が待ったなしの状態で、鋤田博紀し・舟橋久満し・村井幸一の御協力の基、手分けして皆様に御依頼してようやく新しい組織らしきものが見えてきてホッと息づいた事が昨日の事の様に思い出されます。先輩の田中俊夫し・笊畠孝生しには、本当に親身に相談に乗って頂き、本当に涙が出る思いでした、有難うございました。又、鋤田博紀会長様・舟橋久満会計様・村井幸一様・水井秀宗し様・各委員長方、並びにLCの方々、大変御世話になりました、有難うございました。特に村井幸一には、メイン事業で大変御苦労をおかけしました事を申し上げ、一年間の幹事の仕事を終了させて頂きました。

一年を終えて思うこと



情報委員長

L. 宮崎 忠一

ライオンズ情報委員会は、よくPR委員会と混同されて、それぞれの役割が明確に分けられないでいるところだと思います。

情報委員会では、情報を流すのが任務だとして、その流れすべき情報を常に揃えておくことが必要だと思います。会長・幹事の手元には、キャビネットから多くの書類が回ってきます。その書類の中にクラブに必要なものが多くあると思います。書類を整理して保管し、各委員会などで年間の計画を立てる際にいろんなデータが必要かと思います。そんな時に役に立つのではないかと思う。次期情報委員会に期待します。

ふところ具合



財務委員長

L. 渥野 弘光

クラブ会計財務の収入は、会費、寄付金などで、支出は運営費と事業費、本来LCは奉仕事業費を優先したいが、近年運営費の一部支出がかさみ予算オーバーしがち…。幸い本年度執行部の方で何とか財政面の切り詰め配慮して頂き、多少の繰越金が出来、安堵しました。

次年度以降、当クラブも節目の行事や大きな役目を控えて財政面での工夫も、より一層の配慮が必要かと思われます。各位の知恵を期待してやみません。

一年間の任期を終えて



会計

L. 舟橋 久満

経験も浅く、ライオンズクラブの知識がない私が伝統ある富山神通ライオンズクラブの会計に任命され、この役職を全う出来るか大変不安でした。しかし、会長、幹事、財務委員長をはじめ多数のメンバーの方々の御協力や御指導をいただき、により無事会計の役職を務めあげることができ大変感謝申し上げます。

会計という役職を通じ、理事会や福岡OSEA Lフオーラム・地区年次大会・3334複合地区年次大会などに参加することにより、ライオンズクラブの理念や組織の仕組み、ルール、マナー等多くの勉強が出来ました。今後も、この経験を生かし「ワイ・サーク」の精神を忘れずに活動していきたいと思っています。

1年間、御協力ありがとうございました。

1年間の活動を終えて



会員(GMT)委員長

L. 林 崑

経済が低迷の折、会員委員長という重大な職責が重くのしかかっていました。案の定、増強すべきところ、会員数は激減、猛烈に反省しています。ただ、キャビネットからの要請でGMT・GLTの合同企画として、クラブの活動についてディスカッションができ、これをまとめたことは良かったと思います。今後の活動の指針となることでしょう。この二年間本当にありがとうございました。

一年間の活動を終えて



1R2Z PR・ライオンズ情報委員長

L. 笠畑 孝生

田植えも始まり田を吹き抜ける風が心地よい今日この頃です。(この文章を書いている時期です) 多分、会報誌が出る頃はアツアツアツて猛暑のことだと思いますが、

一年を振り返ってみると昨年の今頃に地区委員のお話があり大変ビックリしたのを昨日のように思い出されます。年に一、三度会合に出れば良いとの事で快諾致しましたが…思ひに反して、どうだけ会合に出んならんが…話が違います。どうしてよいか戸惑う日々でしたが、キャビネット会議、諮問委員会、委員会、2Z合同奉仕事業、各クラブの行事等に参加させて頂きました。その中で色々な方との出会いがあり人生勉強を沢山させて頂きました、今となれば貴重な経験をさせてもらえて、ご支援、ご協力してもらえて感謝しております。

一年間あたたかく大きなお気持ちでささえて頂きまして大変ありがとうございました。

地区委員としての一年



指導力育成(GLT)委員長

L. 金谷 正治

今まで私はLC員として所属クラブの色々な活動はさせて頂きましたが、地区委員としての活動はさせて頂きましたが、地区委員としての活動は初めての経験で有り、やること全てが新鮮でした。昨年6月の次期四委員会セミナーから始まり、キャビネット会議、それぞれの委員

PHOTO NEWS 2013 下半期



献血運動 (ファボーレ)

No.1060 例会

1月

1月

地区委員を仰せつかつて

会や研修会等色々な会に参加させて頂きました。GLT・GMT委員としての活動の中で三つの基本的目標があります。

「継続的な会員増強・クラブの更なる向上・リーダーシップの質の向上」です。

今回私が特に取り組ませて頂いたのが「質の向上」と言うところに踏み込ませて頂きました。特に各クラブ主催で行う「今後のLJCはどうあるべきか?」を問う「クラブ員全員が本音で語り合う討論会」を積極的にを行い、LCへの思いや今後の運営方法にたいして色々な視点から様々な意見を頂きました。それらを参考にされて今後のクラブ運営に生かされるものと確信しております。

ただ二つの心残りと言えば会員増強の面で物足りなかつた事です。

今思えば積極的なアプローチが不足していたようにも思われます。

しかしこの二年間の貴重な経験を今後のLJC活動に生かして行けるように積極性を持つて活動をして行きたいと思っております。

クラブ・個々の質の向上

GLT・GMTの地区委員と当クラブのGLT委員長兼任で二年間活動させて頂きました。

活動の中で印象的だったのは当クラブで「クラブ員全員が本音で語り合う討論会」を行ったことです。たくさんのクラブ員の方から様々な意見を頂きました。



L. 廣田 勉
1R2Z ZC

一年間の活動を終えて

昨年、7月1日よりZCCを拝命し1年の任期を終えようと/orしているいま、時の過ぎるのはこんなに早いものかと感じています。この間、1R2Zクラブの多くの皆さんと出会い、話す機会を行きたいと思っております。

この頂いた貴重な意見を資源として当クラブが今後の活動の指標に出来るようになれば幸いと思ております。

1R2Z 四献・環境保全委員



L. 魚谷 和彦

尊敬する廣田しが、ます鰐片手に弊社を訪れた事から今回の出来事は始まつた。いつも通りの愛くるしい満面の笑みで「大したことないし、樂やから頼むぞや……」

しかし、一年を通じて振り返るに田中第二副地区ガバナーの仰られる通り、非常に良い勉強になった。キヤビネットの内側を見る事が出来たし、単会については体験する事の出来ない事ばかりであった。また、同じ地区委員の斧畑し・金谷し・藤田しとのコンビネーションも最高で、非常に楽しい一年を送らせていただいた。担当委員会の成果としては、2Z合同で行つた、ファミリーパークでの泥上げ事業が非常に有益で感謝され、そしてホクリクサンショウウオの絶滅阻止の役を担えた事が後世に対しても誇らしい事業となつた。送り出していたメンバーの皆様と指名頂いた廣田しに心から感謝申し上げます。

レオクラブでの泥上げ事業が非常に有益で感謝され、そしてホクリクサンショウウオの絶滅阻止の役を担えた事が後世に対しても誇らしい事業となつた。送り出していたメンバーの皆様と指名頂いた廣田しに心から感謝申し上げます。

一年間の活動を終えて



L. 高田 紗子
レオクラブプログラム委員長

レオクラブの活動は1年の前半が主な活動時期でした。前年の委員長にいろいろとお聞きしたりして、円滑ではありませんでしたが、活動に携わる事が出来たことを嬉しく思います。自分が委員長として経験して学んだことを、来期の委員長に伝えていきたいと思います。各委員長をまとめ活動された幹部の方々にも、感謝申し上げます。委員長として活動に参加する事ができ、運営する方々の大変さが分かつたように思います。1年間、本当にありがとうございました。

に恵まれました。また、クラブ訪問を通じ、各クラブそれぞれが抱える問題や特色ある事業への取り組みも知ることができました。ZCの役割は何か、「一番大切なこと、先ずやるべき仕事は、キヤビネットの思いや要請を少しでも早く忠実に、各クラブの皆さんに届けること、その上で各クラブの現状を考慮し、クラブ会長の思いを受け止めながら、クラブとキヤビネットとの懸け橋となることがZCの役割だと、この1年間を努めてまいりました。7クラブの皆様の力を結集し、ゾーンの連帯感を高め、各クラブがでること、ゾーンだからこそできることの思いを共有し、皆様と共に時代の要請に応える奉仕活動ができたと安堵しています。最後になりましたが、物心両面で支えていただきました鈴田会長はじめメンバーの皆様、そして身近で励ましていただきました地区委員の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

4月

企業献血(堀井鉄工株式会社)



4月

No.1065 花見例会【夜間例会】



3月

No.1064 例会【次期役員選挙会】



一年間の活動を終えて

YCE国際関係プログラム 委員長を振り返つて

環境保全委員長

L 藤 井 和 夫



L 牧



稔

YCE・国際関係プログラム
委員長

YCE・国際関係プログラム
委員長

今年度、舗田会長の「地域密着の環境奉仕、レオクラブと連携した活動」方針のもと、
一七月十五日（日）曇りのち雨 松川べり清掃奉仕

総曲輪老人会と共に高圧ポンプ等を使用して
清掃奉仕、最後は雨が降り、少し早めに終了

しました。

一八月三日（金）晴れ 長慶寺清掃奉仕
早朝五時より集合し座禅、例会、朝がゆ、清

掃奉仕

一十月六日（土）晴れ 浮田家清掃奉仕
例年は太田地区老人会の参加でしたが今年は

太田校下老人会の参加をいただき、多くの方々
で清掃することができました。

三回の清掃奉仕にメンバーのご協力、ありがとうございました。

世界平和といつても人と人の友情の絆や異文化交流の中で、相互理解と思いやりを深める地道な活動に依って築かれる事を確信することができます。クラブの大先輩の皆様との出会いや活動を通して共に同苦した志は、忘れ得ぬ思い出となりました。

第51回OSEALフォーラムに参加、米子中央LCの皆様との交流の受入れ、吉本映里奈さんの冬季派遣YCE壮行会と帰国報告会に参加。25年度ホームステイの受入れは森田ライオンの永年に渡る深きご理解の中でのCHEN Ying-I Hsuanさんと決定し、オリエンテーシ

ョンを行い、25年度の派遣生の壮行会にも参加させて頂き、翌日より釜山花郎LC創立35周年記念式典に参加、多くの先輩に依って培われた交流の熱い友情に包まれ、二泊三日を過ごす事ができました。

来年度は、当クラブの45周年の式典に皆様と共に恩返しの交流をしたいと思います。

7月より更に3341D地区YCE委員のお手伝いをさせていただく事になり、全力で取組む決意でございます。

皆様の御指導・協力をお願い申し上げます。

1年を振り返つて

1R2Z
LQ・青少年育成委員

L 藤 田 淳 一



L 石 田 功

富山神通ライオンズクラブに入会して

今年4月に、大久保ライオンズクラブの推薦をいただいて、入会しました。北日本放送の石田功です。北日本放送では事業の仕事をしております。さて、先日の入会式に参加して、ライオンズクラブの設立意義やモットーを教

えていただき身が引き継まることを勉強させてもらいました。これからは、先輩方を見習い、ライオンズクラブの奉仕の精神を受け継いで、今後いろいろな活動に参

加して、ライオンズクラブの設立意義やモットーを教えていただきたいと思います。ありがとうございます。私はLQ青少年育成委員であります。私はLQ青少年育成委員であります。各クラブがそれぞれ、青少年に関わるいろんな貢献活動をされている現状にも触れ、ライオンズクラブのすばらしさも実感させていただきました。このような経験をさせていただけました。このように感謝を申し上げ、これからライオンズ活動に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。

5月

富山神通LCCN44周年記念例会



一年間の活動を終えて



L 尾島 正和

四献・糖尿病委員長

今期、ライオンズクラブに入会して初めて四献・糖尿病の委員長に任命いただきました。四献・糖尿病の活動もよく理解できています。今期の活動を終えることができたことは、鋪田会長はじめ多くの諸先輩方にご協力、ご助言いただきことに深く感謝申し上げます。

今期の活動は、九月・一月にアボーレでの街頭献血の呼びかけ、メンバーの企業であります堀井鉄工様（十月・四月）、北日本放送様（九月）にて多くの社員の皆様に献血のご協力をいただきました。

また、十月・十二月には富山駅前、富山大

学鍵谷キャンパスでのエイズ予防キャンペーン

のビラ配りの活動を行いました。

特に、心に残ったことは内山ライオンと共に薬物乱用防止委員会の理事を引き受け数回の会合、研修、富山駅前の中部高校の学生さんなどと共に参加した薬物乱用防止の呼びかけ活動を通じて、あらためて薬物乱用防止活動の大切さを痛感させられました。

一年間の活動を通して私自身、様々な経験をさせていただいたことを、今後に生かしていくといつ思っています。

一年間の活動を終えて



L 黒川 哲男

出席委員長

今年度ははからずも出席委員長に指名いただきました、あまり成果のない1年になり、残念に思っています。私としてはライオン歴20年余りの経験を活かして、楽しい例会を心掛けて参りましたが、年度途中より会員数の減少もあり、思うような出席率向上が果たせませんでした。

各会員が電話等を掛け合って出席を促す、などの対応が必要だったと思います。

また、やむを得ず出席できない方は必ずメークアップ頂きたいと思います。来年度はぜひ次期出席委員長の良いアイディアで出席率向上に努めていただきたいと思います。1年間ありがとうございました。

一年間の活動を終えて



L 稲垣 仁

I.T.委員長
本年度ライオンズクラブ青少年指導委員長として活動してまいりましたし田中です。

当、富山神通ライオンズクラブは、富山市水橋中学校が正式支援クラブとなっております。

ライオンズクラブ「思春期のライフスキル」ワークショップのご参加を藤田しと何度もお願ひ伺いましたが、1名も参加していただけず、非常に残念で、まだまだ自分自身の働きかけが足りなかつたのではないかと反省しております。

次年度は、1名でも参加して頂けるように、早期から支援していきたいと思います。

パソコンの操作タイミングも、5月10日開催の認証44周年記念例会にて物故会員の映像上映時、音声の出なかつた失敗などあり深く反省をしております。歴代のI.T.委員長のし作村先輩やL.黒川先輩のようには上手くゆかず歯がゆい思いを致しております。

2013年度も若井会長のもと、引き続きI.T.委員長と担当させて頂くことになりますが、本年度は各事業の映像関係を積極的に上映し、例会運営をより良いものにして行きたいと思っております。会員皆様のご指導の程お願ひ申し上げます。

2013年度も若井会長のもと、引き続きI.T.委員長と担当させて頂くことになりますが、本年度は各事業の映像関係を積極的に上映し、例会運営をより良いものにして行きたいと思っております。会員皆様のご指導の程お願ひ申し上げます。

6月

No.1070 年次例会[夜間例会]



5月

富山視覚支援学校生徒さつま芋苗植え



1年間の活動を終えて



計画委員長
(副幹事)

L. 林 一 博

会員メンバーの協力を得て楽しい例会になつたと心より感謝申し上げます。今期ゲストスピーチ初回として7月19日富山県ナチュラリストの丸山功様に「立山とその自然」と題してスタートしました。当日は会場の変更や故山田ライオンの本葬と重なり、悲しみを抑えうつの例会でしたが、振り返れば、あつというまの一年でした。役員の方、メンバーの方々、苦労さまでした。

2013年度会長就任に寄せて



L. 若井聰志
次期会長

伝統と歴史のある富山神通ライオンズクラブ第45代会長を拝命し務めさせていたゞく事は、大変光栄であるとともに責任の重さを感じております。これまで諸先輩方が築かれてきた奉仕活動、支援活動は基より未来に向けて富山神通ライオンズクラブが成長していくような奉仕活動も見い出し会員皆様と二丸となりクラブ活動を行っていきたいと考えております。

また、CN45周年記念式典も大会委員長はじめ皆様のご協力を賜り周年記念にふさわしい式典にしたいと考えております。

会員の皆様のご協力何卒よろしくお願ひいたします。



富山視覚支援学校生徒さま芋苗植え

1年間の任期を終えて



ライオンズチーム
(副幹事)

L. 永井秀宗

ちょうど1年前、役員必携を引っ張り出し、ライオン・チームとは、勉強し、L.T管理品リストを新しく作成するところから始めました。当然ながら、各アクティビティの準備に時間を取られ、また幸か不幸か、L.T以外の役割も沢山こなさせて頂き大変ではありました。次年度へ向けてよい経験を積ませて頂いたと至らぬ点も多々あつたかと思ひます。次期L.Tにはきちんと引継ぎをしていきたいと思います。

思つております。その経験も含め、次期L.Tにはきちんと引継ぎをしていきたいと思います。

次期幹事に任命されて

伝統ある富山神通ライオンズクラブのCN45周年の記念する年に幹事を仰せつかり、身に余る光榮と感じるとともに身の引き締まる思いです。なにぶんにも経験も浅く若輩ではございますが、皆様のご意見、ご指導を賜りながら幹事の職責を遂行し、また若井聰志次期会長をしっかりと目指し、結果として楽しい例会となるよう努力して参ります。

会員の皆様には何かご迷惑をお掛けするかと思いますが、暖かいご協力を賜ります様お願い申し上げます。

一年間宜しくお願ひ致します。

1年間の活動を終えて



次期会計
接待:X.S.委員長

L. 森信治

私のメイン活動としてX.S.家族例会の総合企画担当をさせて頂きました。関係各位のご協力とご意見を聞きながら自分なりに構成を考え、何よりも参加される皆さん全員が楽しめることをモットーにX.S.家族例会を務めあげることが出来たと思っております。それを成し遂げるところが出来たのもX.S.家族例会準備委員会や当日のそれぞれのアトラクションをお願いした当クラブ員やつき合の皆様が、嫌な顔ひとつしないでご協力を頂いたお陰でございました。私がライオンズ活動をさせて頂いていつも思うことがあります。それを文字で表すと「絆」です。一年間本当に有り難うございました。

2013年度会計に任命されて

この度伝統ある当クラブの会計を拝命させて頂き、身の引き締まる思いでいっぱいです。特に今年度は45周年の周年事業を控えており、会計としての予算の掌握とスムーズな執行に努めたいと思っております。しかし、それらを適正に行うには運営・事業委員会との密接な取り合いでまい進したいと思っております。特に周年と

いうことで45周年記念事業が予算執

行の目玉とも思っております。クラブ員皆様のご協力を頂きながらこの一番と考えております。



献血運動 (ファボーレ)

第2副地区ガバナー就任に際して



第2副地区ガバナー
田中俊夫

私は昭和55年(1980年)3月に富山神通ライオンズクラブ(1R2Z)へ入会させて頂き、今まで33年と4ヶ月を迎えた。自分にとっては入会から今日まであつたという間で、正直を申しまして、こんなに長く会員として在籍させて頂いているとは思つてもいませんでした。ライオンズクラブの33年間の奉仕活動を通じて、社会のために何かをさせて頂くというよりむしろ、たくさんの感動を私自身が頂きました。奉仕活動のすばらしさ「小さな奉仕、大きな感動」で、ライオンズクラブ活動のみならず仕事に、自分自身の進む道に大きな灯火を頂き、現在自分がるのはライオンズクラブのお陰と感謝しております。

今回、夢にも思つておりませんでした第2副地区ガバナーという大役を拝命することとなり、役職の大ささと責任の重さに身の引き締まる思いであります。かかる大役を果たすため、私自身ライオンズマンとして、また人として豊かな心身を培い、努力していく所存であります。力及ばない点も多々あると思いますので、役員、会員諸兄のご指導、ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。

昨年の春、矢郷幹事から「PR委員長をお願いします」と言われ、簡単に引き受けたものの、例会以外にもメイン事業・献血・清掃・エイズ予防呼びかけ等々、私的にはこんなにあるの?というくらい多くのアクティビティに参加させていただきました。お陰様でライオンズ歴5年目にして初めて充実した活動ができたような気がします。そしてライオンズ誌が予定通り発行できるのも、会長はじめ各メンバーの協力のおかげです、ありがとうございました。

(PR・会報編集委員長 L. 飯野 宏之)